



LA MUNICIPALITÉ DU CANTON DE HEMMINGFORD
THE MUNICIPALITY OF THE TOWNSHIP OF HEMMINGFORD

DEMANDE DE DÉROGATIONS MINEURES

AVIS PUBLIC

Est par la présente donnée que le conseil statuera sur la demande suivante de dérogation mineure en vertu du *Règlement no. 309* de la Municipalité du Canton de Hemmingford à la séance du conseil de :

DATE : Lundi 4 mars 2019 à 20h00

LIEU : La salle du conseil de l'Hôtel de Ville, 505 rue Frontière, Hemmingford.

Dérogations mineures au *Règlement de zonage no. 309* et ses amendements :

DEMANDE relative aux lots 5 366 661 et 5 366 812 route 219, pour but de permettre l'installation de plusieurs enseignes dont la dimension et l'endroit n'est pas conformes aux normes prévues par le règlement.

Toute personne intéressée pourra être entendue par le conseil municipal relativement à cette demande.

REQUEST FOR A MINOR VARIANCE

PUBLIC NOTICE

Is hereby given that the council will render a decision on the following application for a minor variance by virtue of *By-law No. 309* of the Municipality of the Township of Hemmingford at the council meeting to be held.

DATE: Monday, March 4, 2019, at 8 p.m.

PLACE: the council room of the Town Hall located at 505 Frontier Street, Hemmingford.

Minor variance to *Zoning By-law No. 309* and its amendments:

REQUEST regarding lots 5 366 661 and 5 366 812 on route 219 to allow the installation of various signs whose dimensions and locations do not comply with the terms required by the by-law.

Anyone concerned may be heard by the council regarding this request.

Donné à Hemmingford ce 22 février 2019 / Given in Hemmingford on February 22 2019

Sylvie Dubuc
Directrice générale et sec.-très.

505 rue Frontière, Local 3 Hemmingford, QC J0L 1H0

☎ (450) 247-2050 📠 (450) 247-3283

canton.township@hemmingford.ca

www.hemmingford.ca